



kangourou 2024

publié le 26/05/2024

Le JEU-CONCOURS Kangourou des mathématiques a réuni en France, jeudi 21 mars, 312 700 élèves.

Au collège Jean Moulin 74 élèves de le 6eme à la 3eme ont participé.

Bravo à tous d'avoir joué le jeu et donné le maximum.



Les résultats ont été communiqués aux élèves autour d'un gouter, jeudi 23 mai 2024 au collège.

Quelques élèves ont reçu des cadeaux pour leurs belles performances et tous ont eu leur diplôme et le magazine kangourou : Maths et sport

Lien vers le site pour retrouver les sujet, corrigés et résultats : <http://www.mathkang.org/concours/index.html> ↗



